



BRÚJULA

¿Otro paro a la reactivación?

Las energías deben concentrarse en debatir a profundidad las propuestas de los candidatos a la Presidencia sobre esta agenda económica.

Francisco Miranda Hamburger

Director de Portafolio



Facebook



Twitter



LinkedIn



Enviar



GUARDAR

POR: FRANCISCO MIRANDA HAMBURGER ·

La semana pasada el Comité Nacional del Paro y la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) anunciaron una nueva convocatoria a **paro nacional** para el próximo 3 de marzo.

Los promotores de las manifestaciones del año pasado sustentan su llamado a retomar las protestas en la estigmatización y asesinato de líderes sociales, así como en la carestía de la canasta básica. De hecho, la CUT señala directamente al presidente Iván Duque como responsable de las alzas de precios.

Para una economía que continúa su senda de reactivación en medio de una disparada drástica de precios la sola posibilidad de **regresar a los paros** que marcaron las protestas de mediados del año pasado es una pésima noticia. Cabe recordar que esas manifestaciones derivaron en los bloqueos ilegales que paralizaron muchas actividades económicas, frenaron en seco la recuperación del suroccidente del país, como el caso de Cali o Buenaventura, y dispararon el índice de Precios al Consumidor.

De hecho, **es muy paradójico que la CUT convoque a un paro contra la inflación** anual que su anterior convocatoria a paro, incluyendo los cierres ilegales a carreteras, ayudó a desatar.

Conviene recordar que muchos promotores de las protestas del año pasado y defensores de los bloqueos hoy critican el alza de los precios, ignorando el impacto de los mismos paros en la inflación anual, tanto inmediato como en las subsecuentes interrupciones a los inventarios y ciclos de producción futuros.

Muchos de ellos hoy buscan una curul en el Congreso de la República.

No se trata de desconocer que los asuntos económicos, dentro de las que están **la inflación y el empleo**, están ganando preponderancia en las prioridades ciudadanas en esta temporada electoral.

Más que un nuevo intento de paro, **las energías deben concentrarse en debatir a profundidad** las propuestas de los candidatos a la Presidencia sobre esta agenda económica.

FRANCISCO MIRANDA HAMBURGER

framir@portafolio.co

Twitter: @bachomiranda

Lo más leído

1. Cuáles son las zonas de Bogotá con los arriendos más caros y baratos
2. Convocan nueva jornada de paro por alza de precios en el país
3. Colombia superó las 137.000 muertes por covid-19
4. Pista norte del aeropuerto El Dorado, cerrada por calibración
5. Nequi tiene más 160 vacantes disponibles: así puede aplicar
6. Hollywood evita huelga

COLUMNAS ANTERIORES DE

FRANCISCO MIRANDA HAMBURGER

14/02/2022 **El año de la vacunación**

12/02/2022 **Más mujeres en las juntas**

10/02/2022 **Un mundo atrapado por la inflación**

10/02/2022 **La Ecopetrol del futuro**

VER TODAS



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

OPINIÓN

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

TENDENCIAS



El año de la vacunación



Dos ciclos de este año



A actuar con responsabilidad



FED y la emisión de CBDC

Nuestros columnistas

DÍA A DÍA

LUNES

MARTES

MIÉRCOLES

JUEVES

VIERNES

Otros columnistas



César Caballero Reinoso

Gerente Cifras & Conceptos S.A.

Dos ciclos de este año

Es normal que tengamos un primer semestre difícil y que el segundo sea mejor.



Mauricio Cabrera Galvis
Consultor privado

El hambre acecha

Este debería ser uno de los temas principales de la campaña presidencial.



Beethoven Herrera Valencia

Profesor universidades: Nacional, Externado y Magdalena

FED y la emisión de CBDC

Podría ser el inicio de un protocolo para que los bancos se preparen para la llegada de activos financieros tokenizados.



Ricardo Villaveces P.
Consultor privado

A actuar con responsabilidad

Votar a conciencia es nuestra responsabilidad como ciudadanos.



Gustavo H. Cote Peña
Exdirector de la Dian
gcote@global.co

Control a la arbitrariedad

Los oficinas de la oficina jurídica de la Dian para el Estatuto Tributario, son obligatorios para funcionarios y terminan sometiendo a contribuyentes.

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Queremos comprar tu apartamento
¡Acepta el pago de contado!

Compramos aptos en 10 días*
habí



CFD: Invertir \$200 en Mercado Libre podría darte un segundo salario
CFD Inversiones



¡Los precios para asilo de lujo para personas mayores podrían ser...
Residencias para mayores |
Enlaces Publicitarios

Nuestros Portales

EL TIEMPO

En video: usuario reporta trampa en cajero automático de Barranquilla

FUTBOLRED

Juan Carlos Osorio es desleal, mal colega y mala persona: Iván Mejía

MOTOR

Jeep Renegade 2022 debutó en Brasil y se alista para la región

Portafolio

Noticias de economía y negocios en Colombia y el Mundo.



COPYRIGHT © 2022, EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.



VERSIÓN PARA MÓVIL

Info general del portal: PBX: 57 (1) 2940100.
Bogotá 4266000 - Línea Nacional 01 8000 110 990.
Dirección: Av. Calle 26 # 68B-70.

servicioalclienteweb@eltiempo.com

protecciondedatos@eltiempo.com

CONOZCA NUESTROS PORTALES

[Mapa del Sitio](#)

[Ayuda](#)

[Servicio al cliente](#)

[Suscripciones](#)

[Términos y condiciones](#)

[Aviso de Privacidad](#)

[Páutete con nosotros](#)

[Club de suscriptores Casa Editorial El Tiempo](#)

[Trabaje con nosotros](#)

[Centros de ventas](#)

[Línea ética](#)

[Política de cookies](#)

[Clausula Campaña Portafolio](#)

[Reversión de pago](#)